

Temps ordinaire - 17e Semaine: Lundi

Texte de l'Évangile (*Mt 13,31-35*): «Le Royaume des cieux est comparable à une graine de moutarde (...). Le Royaume des cieux est comparable à du levain (...)».

Le temps de Jésus est celui-là des semailles et la graine

REDACTION evangeli.net (réalisé à partir de textes de Benoît XVI)

(*Città del Vaticano, Saint-Sige*)

Aujourd'hui, Jésus nous dit que les chemins de Dieu ne conduisent jamais à des résultats rapides. De fait, tout d'abord, Jésus-Christ est aboutit à la croix. Même ses disciples lui posaient des questions pareilles: - qu'est-ce qui ce passe?, pourquoi ne nous suivent-ils pas ?, et alors Il leur répondait avec les paraboles du grain de moutarde ou du levain, pour qu'ils comprissent que la mesure que Dieu utilise n'est pas la statistique.

Cependant ce qui est arrivé avec le grain de moutarde et un peu de levain c'était quelque chose énormément important et décisif, bien qu'ils de l'époque ne puissent pas le voir. Pour connaître les résultats dans ces questions il faut totalement s'oublier des proportions quantitatives. Le christianisme n'est pas une affaire qu'on puisse comptabiliser en faisant des calculs soit disant "nous sommes en train de beaucoup vendre", "nous avons une bonne politique de ventes".

Nous sommes en train de faire un service qu'après nous laissons dans les mains du Seigneur. Le temps de Jésus, le temps des disciples est celui de la semence et la graine: elle est devenue déjà une promesse dans le temps d'aujourd'hui.